

Alex Kunkel R3b	Go Kart
	<p>Ich habe einen Go Kart in meiner Garage restauriert. Vorher war er nicht fahrbar, rostig und zerkratzt. Mein Ziel war, den Kart schöner und fahrbar zu machen. Jetzt ist er voll funktionstüchtig und lässt sich einwandfrei fahren.</p>

Chantal Würsch R3b	Salontisch
	<p>Am Anfang wusste ich noch nicht genau was ich herstellen möchte und für wen es sein sollte. Doch dann kam ich auf die Idee, für unser Wohnzimmer einen neuen Salontisch herzustellen. Also erstellte ich einen Salontisch aus Holz, den ich in der Schreinerei Boog herstellen durfte.</p>

Emre Muni R3b	Schuhschrank
	<p>Ich habe mir einen Schuhschrank aus Massivholz gebaut. Da ich viele Schuhe habe, kann ich sie jetzt alle dort hineinlegen, was für mich sehr praktisch ist, da ich eher ein kleines Zimmer habe und mir das jetzt ein wenig mehr Platz bringt. Trotz der Corona Krise konnte ich in der Schulwerkstatt arbeiten, was mir sehr geholfen hat.</p>

Leandro Stutzer R3b	Holzglastisch
	<p>Ich habe einen Holzglastisch gebaut. Der Baumstamm habe ich im Wald gefunden. Das Glas, die LED-Lampen und den Lichtschalter habe ich beim Bau und Hobby gekauft. Den Baumstamm habe ich zugeschnitten und geschliffen.</p>

Liam Wrathall R3b	Küchenmesser
	<p>Ich habe ein Küchenmesser geplant und wollte dieses Projekt auch umsetzen. Mit meinem Küchenmesser wollte ich in meiner zukünftigen Lehre arbeiten. Aufgrund vom Coronavirus konnte ich mein Projekt nicht vervollständigen.</p>

Lukas Hegglin R3b	Frontgewicht
	<p>Ich hatte die Idee ein Frontgewicht für unsere beiden Traktoren zu machen. Das Frontgewicht habe ich aus einem 200 Liter Öl Fass gemacht. Ich habe hauptsächlich Zuhause in der Werkstatt gearbeitet. Die LED-Lampen und die Sicherheits-Tafeln dienen zur Sicherheit. Das Projekt hatte mich 450 CHF gekostet. Es ist insgesamt 540 kg schwer.</p>

Marc Gehringer R3b	Salontisch aus altem Holzrad
	<p>Ich wünschte mir einen Salontisch. Also baute ich aus einem alten Holzrad einen Salontisch. Er besteht hauptsächlich aus Eichenholz. Es ist ein sehr schönes kleines Tischchen. Das Rad ist 60 Jahre alt, aber jetzt sieht es aus wie neu. Es war eine sehr harte Arbeit gewesen.</p>

Sereina Hürlimann R3b	Optische Täuschungen
	<p>Ich habe in der dritten Oberstufe an den Schulen Hünenberg meine Abschlussarbeit zum Thema optische Täuschungen gemacht. Ich habe ein Fotoalbum von optischen Täuschungen gestaltet. Ich habe alle Bilder selbst gemacht. Die Ideen habe ich vom Internet, jedoch entwickelte ich noch eigene Ideen.</p>

Tim Bütler R3b	Optische Täuschungen
	<p>Ich zeichnete Simpsons Bilder ab. Ich hatte für den Anfang 2 Bilder ausgesucht und fing an zu Zeichnen. Aber als ich eine Skizze machte, machte es mir nicht mehr Spass zu zeichnen wie früher. Ich habe in der Corona Krise absolut nichts gemacht und darauf bin ich nicht stolz.</p>

Seyma Alici R3b

Leinwand mit selbstgemachtem Rahmen



Ich habe auf einer Leinwand mit Öl-Farben gemalt. Die Leinwand ist 40 auf 30cm. Das abgemalte Bild ist von Johannes Vermeer.
Das Gemälde heisst "Die Frau mit dem Perlen Ohrring". Den Rahmen habe ich mit Hilfe von einem Schreiner von der Firma 4B gemacht.
Ausserdem habe ich den Rahmen mit goldener Farbe gesprayt.

Neil Rinderer R3b

Töffli restaurieren



Ich habe als Projekt mein 40-jähriges "Töffli" restauriert. Das Projekt hatte mir sehr viel Spass gemacht, da ich ab Sommer 2020 eine Lehre als Motorradmechaniker starte.
Geändert habe ich insgesamt 9 Teile, darunter einen Sattel, einen Lenker... Ich habe auch noch eine Zierfigur montiert. Ich würde sowas nochmals machen.